



Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS**  
**KANTON WALLIS**

**MEDIENMITTEILUNG**

27. Januar 2012

## **Konferenz der kantonalen Finanzdirektoren Staatsrat Maurice Tornay in den Vorstand gewählt**

**(IVS).- Der Walliser Staatsrat Maurice Tornay wurde in den Vorstand der Konferenz der kantonalen Finanzdirektoren (FDK) gewählt. Er folgt auf den Freiburger Staatsrat Claude Lässer, der sein Amt niederlegt. Die FDK vereinigt die Finanzdirektoren der 26 Schweizer Kantone, koordiniert ihre Anliegen und verteidigt ihre Interessen auf schweizerischer Ebene.**

Die FDK zeigte sich in den letzten Jahren besonders aktiv in den Bereichen Steuerpolitik, interkantonalen Finanzausgleich und öffentliches Rechnungswesen; sie hat auch unlängst interveniert als es um die Frage der Verteilung des Gewinns der SNB ging.

Maurice Tornay ist am 6. November 1953 geboren und wohnhaft in Orsières. Er ist eidg. diplomierter Bücherexperte und diplomierter Steuerexperte. Bis zu seiner Wahl in den Staatsrat am 4. März 2009 leitete er eine Treuhandgesellschaft und unterrichtete an der HES-SO Wallis. Er präsidiert seit dem 1. Februar 2010 die Konferenz der kantonalen Finanzdirektoren der lateinischen Schweiz und ist Mitglied der eidg. Kommission für die Harmonisierung der direkten Steuern des Bundes, der Kantone und der Gemeinden (KHST).

